



Club Deportivo Caspe

(1923 - 2013)

90 años de historia

1

El primer balón que recorrió las calles y eras de Caspe vino de Francia, en 1916, en forma de regalo para un comulgante. Los hermanos Potestad, moradores de la Torre de los Frailes, trajeron de San Sebastián las normas y usos de la pelota (Félix García, *Vínculo*, 1970). Pronto cuajó entre los jóvenes y niños, que hicieron de la pelota su juguete preferido.

En marzo de 1923, sesenta varones pertenecientes a algunas de las familias mejor acomodadas de la ciudad –los Latorre, Faci, Castellón, Guiral, entre otros- se reúnen para formar una importante sociedad, que ya por entonces está construyendo

un campo de fútbol en la carretera de Alcañiz, que será inaugurado

oficialmente el 16 de agosto de ese año, en un duelo amistoso que

enfrentó al CD CASPE, ataviado con equipación *avispa*, con la S.D.

Universitaria de Zaragoza y acabó con

empate a un gol. Los locales formaron de la siguiente manera: Navarro. Morera, Faci, Castellón, Abellá, Gilaberte, Miravete, Jover, Morales, Catalán y Daniel Juan, que tuvo el honor de marcar el primer gol en la historia del club caspolino. Las crónicas de la época hablan de “animación extraordinaria”, “vibrantes hurras”, “millares de espectadores” y “grandes ovaciones”.



*Primer equipo del C.D. Caspe, en el corral de "Casa Faci".
De pie: F. Faci, Juan, Castellón, Catalán, Latorre, Morales,
Guiral, G. y Bordonaba. Sentados: J. Faci y Miravete.*